



NOTA DE PRENSA N°083-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Construcción de Institución Educativa La Grama terminará en mayo

Proyecto que ejecuta Gobierno Regional Cajamarca tiene un presupuesto de un millón 571 mil 497 nuevos soles.

La construcción de la Institución Educativa 82062 La Grama, del distrito Eduardo Villanueva, en la provincia de San Marcos, muestra un avance del 60%, y es probable que esta obra sea entregada a la comunidad estudiantil la última semana de mayo, informó el profesor Martín Cotrina Muñoz, coordinador del proyecto.



Cotrina Muñoz detalló que el proyecto, que tiene un presupuesto de un millón 571 mil 497 nuevos soles, y contempla la construcción de nueve ambientes, de los cuales seis son aulas y los tres restantes serán ambientes administrativos (Dirección, Biblioteca y Sala de Profesores). Además dijo que se construirá una losa deportiva, cerco perimétrico y se dotará de mobiliario acorde con la educación de hoy.

Recordó que Defensa Civil, hace tiempo atrás, declaró que la antigua infraestructura ya había cumplido con su periodo útil para el cual fue construida y, aunque los alumnos todavía reciben sus clases en estos ambientes, se espera el cumplimiento de plazos por parte de la empresa concesionaria de la obra para el inmediato traslado a la nueva infraestructura que brindará comodidades a 150 niños que alberga la institución.

Martín Cotrina Muñoz dijo que la población de Eduardo Villanueva reconoce la preocupación por la educación, que tiene el presidente regional Gregorio Santos, y agregó que "esta obra significa el cumplimiento a la palabra empeñada de una autoridad que se preocupa por el pueblo".

El distrito de Eduardo Villanueva tiene como capital a La Grama y se encuentra ubicado en la margen izquierda de los ríos Cajamarquino y Crisnejas. El distrito está formado por dos Centros Poblados (Aguas Calientes y Campo Alegre), dos caseríos (Huacacorrall y Colpón) y cuatro anexos (Choropampa, El Chirimoyo, El Tingo y La Victoria).



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 31 de marzo de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**